
1月８日（火）

年末年始を無事に過ごし、生徒達が

元気に集う事ができました。

何よりも嬉しい限りです。

進路指導部長の講話でも、年度末に向けての貴重

な３ヶ月の過ごし方について話がありましたが、

生徒達はみな真剣面持ちで聞いていました。

特に３年生は「いよいよだな！」というような

力強さが感じられました。

放課後は新しい生徒会メンバーと

「ティーミーティング」を行いました。

前任のメンバーとは，「ランチミーティング」

としてお弁当を持ち寄って行いましたが、

（勿論私も・・・）今回は、時間が15:30から

だったのでティーにしました。

事前に生徒会メンバー同士で、「下館二高を今以上に活性化するためには何ができるか！！」

について話し合いを実施してミーティングに臨みました。

活気ある意見が出され、学校に対する熱いおもいを知ることができてとても充実した時間

になりました。生徒会を中心とした生徒諸君に活躍が実に楽しみです。

ミーティング終了後に、応接室に保管してあった私の高校時代の写真を見ながら、本校の

歴史と卒業生の活躍について話すことができました。

少しでも館二高生であることを良かったと思ってもらえたら嬉しいです。

2019年の幕開けです！


